

いよいよスタート 募金開始式を実施

第14回 RCC ラジオ・チャリティ・ミュージックソン

11月1日月曜日。広島市中区紙屋町の広島銀行本店2Fで、「RCC ラジオ・チャリティ・ミュージックソン」の募金受付開始式が行われました。ラジオ・チャリティ・ミュージックソンは、「目の不自由な方に音の出る信号機を」を合言葉に視覚障害者の方への貢献のために行うチャリティキャンペーンで、12月24日から25日に放送する24時間の特別番組を中心に3ヶ月間、募金を募ります。募金受付開始式では田村友里アナウンサーが、広島銀行本店営業部副本店長の中尾進さんへ、募金箱とポスターを手渡しました。またもみじ銀行、広島信用金庫、広島市信用組合でも直接募金箱などをお渡しして、3か月間にわたる募金がスタートしました。皆様のご支援・ご協力よろしくお願ひします！

田村友里アナウンサーから募金箱とポスターが手渡されました。

※今年のメインパーソナリティは、横山雄二アナウンサー、石橋真アナウンサーです。



■ 広島銀行 中尾進 本店営業部副本店長



■ もみじ銀行 天野成幸 取締役専務執行役員 本店営業部長



■ 広島信用金庫 岡野直美 本店営業部副部長 兼 融資課長



■ 広島市信用組合 山根勝正 専務理事

来年1月31日まで募金受付開始！
RCCラジオのホームページでも情報をアップしていきます！